



Quebec Public Interest Group at McGill

3516 Parc Ave, 2nd Floor
Montreal, Quebec H2X 2H7

Tel. 514-284-2664

info@qpirmcgill.org

www.qpirmcgill.org

Call for Applications: Popular Education Coordinator (Work Study Contract)

[French Version below]

The Quebec Public Interest Research Group (QPIRG) at McGill is a non-profit, student-run organization that conducts research, education, and action on environmental and social justice issues at McGill University and in the Montreal community. The broad mandate of QPIRG McGill is to help McGill students link up with the broader Montreal community through social and environmental justice organizing. Since 1988, we've served to bridge the gap between the frequently isolated McGill community and the rest of the city, through the social and environmental issues that affect all of us.

Popular education is an alternative to traditional education in formal institutional contexts. It is a collective process of teaching ourselves and sharing knowledge in a non-hierarchical and accessible way. The objective popular education is always intertwined with social praxis: it aims to provide an analysis of injustice, to situate current events in history, and to mobilize and radicalize people into action. The goal should be to challenge people to move one step closer towards becoming active participants in bettering their communities, workplaces, and all social relations.

Program Description

QPIRG-McGill is hiring one (1) **part-time** Popular Education Coordinator through **McGill's Work Study program**. **ONLY students eligible for the program are able to apply to this position (eligibility requirements can be found [here](#)).**

Contract Details

Contract Length: 8 months (with possibility of renewal)

Contract Start Date: October 12, 2026 (flexible)

Compensation: \$249/wk

Hours: Part time, inquire for more information.

Location: Montreal, QC

Application Deadline: Wednesday, September 23, 11:59pm

PLEASE NOTE: This position requires occasionally working on some evenings and weekends.



Groupe de recherche d'intérêt public à McGill
3516 Avenue du Parc, 2e étage
Montréal, Québec H2X 2H7
Tel. 514-284-2664
info@qpirgmcgill.org
www.qpirgmcgill.org

Due to criteria imposed by funding from McGill's Work Study Program, only students who fit the requirements of the program outlined above will be eligible to apply. In your application, please indicate if you are eligible.

Duties and Responsibilities

- Ensure coordination and plan the structure of *Culture Shock* (Fall term) and *Spring Into Action* (Winter term) Events;
- Assist with setup and on-site organization of the events of *Culture Shock* and *Spring Into Action*;
- Arrange for all necessary logistics, promotions, and organizing efforts in collaboration with QPIRG-McGill's Popular Education committee;
- Organize, facilitate, and chair Popular Education committee meetings;
- Engage in research in order to make recommendations to the Popular Education Committee regarding popular education events;
- Recruit committee members and expand the reach of the committee;
- Coordinate the advertising of *Culture Shock* and *Spring Into Action* through all necessary media, including but not limited to social media and posting both on QPIRG, the SSMU External Affairs channels and the SSMU general channels;
- Plan, coordinate, and lead canvassing, including tabling and class announcements, as needed;
- Recruit, coordinate and supervise a large number of volunteers to ensure the seamless operation of all *Culture Shock* and *Spring Into Action* events;
- Assist in planning additional programming in collaboration with the Alternative Library (ie. reading circles) and throughout the summer (ie. Summer film screening series);
- Conduct outreach with SSMU and students promoting the alternative library at QPIRG McGill and its programming, such as the Free Textbook Loan program;
- Ensure that all Popular Education events reflect their anti-racist and anti-oppression mandates;
- Write an exit report indicating lessons learned, important contacts, and any salient information for the incoming;

A successful candidate will possess the following:

- Excellent communication skills;
- Comfort speaking in public, making classroom announcements, flyering;
- Commitment to the principles of QPIRG McGill's mandate and their realization;
- Proficiency in anti-oppression analysis and its application to all levels of decision-making;





Groupe de recherche d'intérêt public à McGill
3516 Avenue du Parc, 2e étage
Montréal, Quebec H2X 2H7
Tel. 514-284-2664
info@qpirgmcgill.org
www.qpirgmcgill.org

- Knowledge and awareness of political, social, economic, and environmental issues;
- Experience in event planning;
- Ability to take initiative and work independently without much supervision;
- Knowledge of QPIRG-McGill and its programs and working groups an asset;
- Spoken and written French an asset;
- Experience in mobilization and community organizing.

How to Apply

[Fill out the application form and submit your CV here](#) by Wednesday, September 23rd, at 11:59pm. Applicants are strongly encouraged to share any accessibility needs during the application process, and every attempt will be made to accommodate them

We're grateful for your interest in this position! Note that only candidates selected for an interview will be contacted.

Employment Equity:

QPIRG values the contributions that individuals who identify as members of marginalized communities bring to our organization. We encourage Indigenous people, people of colour, people with disabilities, people identifying as LGBTQIA+, women, immigrants and people from working class backgrounds to apply. We recognize that this list is neither exhaustive nor representative of the intersectionality present within each individual. We encourage these individuals to apply for these positions, and to describe their unique contributions in their applications. Work experience at QPIRG is not a prerequisite for the position, nor will it privilege your application. Please indicate in your proposal if you would like to be considered for employment equity (full policy available upon request).





Groupe de recherche d'intérêt public à McGill
3516 Avenue du Parc, 2e étage
Montréal, Québec H2X 2H7
Tel. 514-284-2664
info@qpirgmcgill.org
www.qpirgmcgill.org

Appel aux candidatures: Coordinateur.ice d'événements d'éducation populaire (Contrat de Work Study)

Le Groupe de recherche d'intérêt public du Québec (QPIRG) de McGill est une organisation à but non lucratif gérée par des étudiants qui mène des activités de recherche, de sensibilisation et d'action sur des questions liées à l'environnement et à la justice sociale au sein de l'Université McGill et dans la communauté montréalaise. Le mandat général du QPIRG McGill consiste à aider les étudiants de McGill à tisser des liens avec l'ensemble de la communauté montréalaise par le biais d'actions en faveur de la justice sociale et environnementale. Depuis 1988, nous nous efforçons de combler le fossé entre la communauté de McGill, souvent isolée, et le reste de la ville, en nous appuyant sur les enjeux sociaux et environnementaux qui nous concernent tous.

L'éducation populaire est une alternative à l'éducation traditionnelle dispensée dans des contextes institutionnels formels. Il s'agit d'un processus collectif d'auto-apprentissage et de partage des connaissances, mené de manière non hiérarchique et accessible. L'objectif de l'éducation populaire est toujours étroitement lié à la praxis sociale : elle vise à fournir une analyse des injustices, à replacer les événements actuels dans leur contexte historique, ainsi qu'à mobiliser et à radicaliser les gens pour les pousser à l'action. Le but est d'inciter les gens à faire un pas de plus vers une participation active à l'amélioration de leurs communautés, de leurs lieux de travail et de l'ensemble des relations sociales.

Résumé des fonctions

QPIRG-McGill est la recherche d'un.e coordonateur.ice d'événements d'éducation populaire **temps partiel** par l'entremise du programme de McGill's Work Study. Seul.es les étudiant.es éligible pour ce programme peuvent appliquer pour cette position (les critères d'éligibilité sont disponibles [ici](#)).

Détails du contrat

Durée du contrat: 8 mois (avec possibilité de renouvellement)

Date de début du contrat: 12 octobre 2026 (flexible)

Rémunération: \$249/wk

Horaires: Temps partiel, contactez-nous pour plus d'informations

Lieu: Tiohtià:ke (Montreal), QC

Date limite pour appliquer: mercredi 23 septembre, 23h59

À NOTER: Ce poste nécessite de travailler occasionnellement certains soirs et fins de semaine.





Groupe de recherche d'intérêt public à McGill

3516 Avenue du Parc, 2e étage

Montréal, Québec H2X 2H7

Tel. 514-284-2664

info@qpirgmcgill.org

www.qpirgmcgill.org

Compte tenu des critères imposés par le financement du programme Work Study de l'université McGill, seul.e.s les étudiant.e.s répondant aux conditions du programme décrites ci-dessus pourront postuler. Veuillez s'il vous plaît indiquer dans votre candidature si vous remplissez ces conditions.

Responsabilités

- Assurer la coordination et planifier la structure des événements de Culture Shock (trimestre d'automne) et de Spring Into Action (trimestre d'hiver)
- Aider à la mise en place et à l'organisation sur place des événements de Culture Shock et de Spring Into Action ;
- Organiser l'ensemble de la logistique requise, des promotions et des efforts d'organisation en collaboration avec le comité d'éducation populaire de QPIRG-McGill ;
- Organiser, faciliter et présider les réunions du comité d'éducation populaire ;
- Effectuer des recherches afin de présenter des recommandations d'événements au comité d'éducation populaire ;
- Recruter de nouveaux membres et étendre la portée du comité;
- Coordonner la promotion des événements de Culture Shock et de Spring Into Action via tous les médias nécessaires, y compris, mais sans s'y limiter, les réseaux sociaux et la publication de contenus à la fois sur les canaux du QPIRG, ceux des affaires extérieures de l'AÉUM et les canaux généraux de l'AÉUM;
- Planifier, coordonner et diriger les démarches de sensibilisation, notamment les stands d'information et les annonces en classe, selon les besoins ;
- Recruter, coordonner et superviser une grande équipe de bénévoles afin d'assurer la fluidité des opérations durant les événements Culture Shock et Spring Into Action;
- Assister au développement d'événements additionnels en collaboration avec la bibliothèque alternative (e.g. cercles de lecture) et durant l'été (e.g. projections de film estivales);
- Mener des activités de sensibilisation en collaboration avec l'AÉUM et les étudiant.es en charge de la bibliothèque alternative de QPIRG-McGill et de ses activités, telles que le programme de Prêt Gratuit de Manuels Scolaires;
- Assurer que tous événements du comité d'éducation populaire reflètent leur mandat anti-raciste et anti-oppression;
- Rédiger un rapport de sortie indiquant ce que vous en avez tiré, les contacts importants, ainsi que toute information pertinente à votre successeur;





Groupe de recherche d'intérêt public à McGill
3516 Avenue du Parc, 2e étage
Montréal, Québec H2X 2H7
Tel. 514-284-2664
info@qpirgmcgill.org
www.qpirgmcgill.org

Supervision requise

Le Coordination d'événements d'éducation populaire reçoit des directives générales du vice-présidence (Affaires externes).

Le/a candidat.e retenu.e devra posséder les qualités suivantes:

- D'excellentes habiletés en communication
- Aisance à prendre la parole en public, à faire des annonces en classe et à distribuer des tracts;
- Engagement envers les principes du mandat de QPIRG-McGill et leur mise en oeuvre;
- Maîtrise de l'analyse anti-oppression et de son application à tous les niveaux de la prise de décision;
- Connaissance et sensibilisation aux enjeux politiques, sociaux, économiques et environnementaux;
- Expérience en planification d'événements;
- Capacité à faire preuve d'initiative et à travailler de façon autonome sans supervision directe;
- Connaissance de QPIRG-McGill, de ses programmes et de ses groupes de travail – un atout;
- Maîtrise du français parlé et écrit – un atout;
- Expérience en mobilisation et en organisation communautaire.

Comment postuler

[Remplissez le formulaire de candidature](#) et envoyez votre CV ici avant le mercredi 23 septembre à 23h59. Nous encourageons vivement les candidat.es à nous faire part de leurs besoins en matière d'accessibilité dès le début du processus de candidature ; nous mettrons tout en œuvre pour y répondre.

Nous sommes reconnaissant.es de l'intérêt que vous portez à ce poste. Seul.es les candidat.es retenu.es pour un entretien seront contacté.es.

Équité en matière d'emploi :

QPIRG valorise les contributions que les personnes s'identifiant comme membres de communautés marginalisées apportent à notre organisation. Nous encourageons les personnes autochtones, les personnes racisées, les personnes en situation d'handicap, les personnes s'identifiant comme LGBTQIA+, les femmes, les immigré.es et les personnes issues de milieux en situation de précarité économique à postuler. Nous reconnaissons que cette liste n'est ni exhaustive ni représentative de





Groupe de recherche d'intérêt public à McGill

3516 Avenue du Parc, 2e étage

Montréal, Québec H2X 2H7

Tel. 514-284-2664

info@qpirgmcgill.org

www.qpirgmcgill.org

l'intersectionnalité propre à chaque individu. Nous encourageons ces personnes à postuler et à décrire leurs contributions uniques dans leur candidature. Une expérience professionnelle au sein de QPIRG n'est pas une condition préalable à l'embauche et ne sera pas un critère de sélection privilégié. Veuillez s'il vous plaît indiquer dans votre candidature si vous souhaitez être pris en compte au titre de l'équité en matière d'emploi (la politique complète est disponible sur demande).

